



AVERTISSEMENT.

7e. Mars, 1803.

L'AUTEUR de cette bagatelle, n'y auroit jamais affixé son nom, si ce n'eût été un sacrifice nécessaire pour la mettre au jour. On est encore timide dans ce pays. On y est encore dans un engourdissement qui tient à l'esclavage. On croiroit vraiment que nous faisons partie de la Turquie, ou on n'ose, ni agir, écrire, ou parler; au lieu d'être un membre considérable de l'Empire Britannique; Empire admiré par toutes les nations de l'Univers; pour ses libertés. Jusque dans ses extrémités les plus reculées, la Presse se prononce hautement et librement; est également l'appui du trône et du peuple; réveille et instruit continuellement les gardiens du salut public; et excite, fructifie et répand toutes les ouvrages de l'esprit humain.

Le Canada aussi a besoin de son aide. Notre Constitution périra, ou deviendra même pernicieuse, si l'esprit Canadien n'est point déglacé et mis en œuvre; si la Presse, enchaînée, ne peut accorder son aide, aux efforts